
 

 

A reunião deu início às 15 horas e 20 minutos e contou com a presença dos professores, técnicos e 

alunos listados em anexo. 

 

1 – Informes Gerais: 

a. Repassadas as informações sobre a recepção dos calouros por parte do Colegiado no 

dia 15/02, às 9hs; 

b. Informado ao colegiado sobre as reuniões que ocorreram no período de férias com a 

Defesa Civil, AMCEL e Prefeitura de Itaubal, buscando parcerias para estágio e 

projetos de pesquisa; 

c. Informado sobre a tramitação do PPC do curso, versão 2018, que se encontra 

atualmente na Câmara de Ensino; 

2 – Aprovado por unanimidade o presidente da Comissão de Estágio, sendo o Prof. Alaan 

Brito Ubaiara; 

3 – Definido como coordenador do Projeto de Extensão, Escritório Modelo, o Prof. Raphael 

Comesanha; 

4 – Na nova composição do NDE, a Prof.a Kellen Gomes passa a compor no lugar do Prof. 

Andrey Lopes; 

5 – A solicitação de prorrogação de afastamento para qualificação por mais 1 (um) ano do 

Prof. André de Oliveira Ferreira foi aprovada por unanimidade pelo Colegiado; 

6 – Aprovado a inserção de tutoria para as turmas ingressas. Na turma 2019, ficou definido o 

Prof. Helyelson Paredes como professor tutor. O NDE ficará incumbido de elaborar a 

regulamentação de tutoria, incluindo os seus deveres e atribuições, de maneira que o 

professor possa ter direito a portaria e carga horária; 

7 – Informado ao Colegiado sobre o curso de nivelamento proposto pelo DCET e pelos 

professores Marcio Bahia, Colegiado da Matemática, e Marcelo Siqueira, Colegiado de 

Física. O colegiado definiu por participar apenas do nivelamento proposto pelo DCET, em 

decorrência do tempo para programação. O Prof. Raphael Comesanha propôs criar um 

Projeto de Extensão, com um professor coordenador e os alunos ministrando. O Prof. 

Geraldo sugeriu deixar a cargo dos discentes a administração e execução. Aprovado pela 

maioria o registro do Projeto de Extensão, com coordenador a definir. Aprovado a carga 

horária de AACC para o discente que ministrar aulas de nivelamento; 
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8 – Informado ao colegiado o feedback da ficha de avaliação das disciplinas do semestre 

2018.2, repassada pela coordenação, ressaltando os pontos positivos. 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 

a reunião às 17 horas e 10 minutos, da qual eu, Felipe Monteiro, relator nesta reunião, lavrei a 

presente ata, que vai assinada pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


